



Dann segeln sie durch die Luft...

Großrückerswalde (ru). Sie sind die „Herren der Lüfte“ und fühlen sich auf dem Großrückerswalder Flugplatz pudelwohl: Die fliegenden Schwaben aus Baden-Württemberg. Für zwei Wochen zieht es

die Fliegergruppe Lauffen Bönningheim wieder einmal ins Erzgebirge, um mit 30 aktiven Piloten den Luftraum über der Region zu erforschen. Ihre 15 Segler haben die Gäste zum Sommerfluglager gleich mit-

gebracht und tagtäglich hoffen sie auf Petrus Gnade, um sich himmelwärts in die Lüfte zu erheben. Trotz der Hals und Beinbruch-Wünsche, sitzt Andreas Bier (l.) noch ziemlich aufgeregt in der Maschine. Doch

Jens Wohlrabe (r.), Vereinsvorsitzender des Fliegerclub Großrückerswalde und langjähriger Fluglehrer, wischt die Angst des 20-Jährigen mit einem Lachen weg und meint: „Das ist wohl, weil er mit

mir fliegt.“ Blitzschnell schwingt er sich dann hinter seinen Flugschüler und erklärt: „Bei uns kann jeder der Lust hat Mitglied werden und das Fliegen selbsterlernen.“

Fortsetzung Seite 7. Foto: Ilka Ruck

6
W
ke
fin
gu
Au
ne
Fr
Fa
re
sch
un
da
Sp
gi
ko
da
Na
Uh
wv
de

N
H

I
(fu
na
sch
pa
gu
ha
be
Sch
ze
Ab
wi
Wi
ze
m
prä
tra
wi
de

In Fliegerkreisen duzt man sich...

Fortsetzung von Seite 1

Großrückerswalde (ru). In Fliegerkreisen duzt man sich und so ist das kameradschaftliche Miteinander schon vorprogrammiert. Auch neue Mitglieder sind bei den Großrückerswaldern immer willkommen. „Wer Fliegen lernen möchte, kann jederzeit zu uns kommen. Wir bilden in Theorie und Praxis zum Segelflieger oder Motorseglerpiloten aus. Unser Club verfügt über neun Segelflugzeuge, einen Motorsegler und eine Schleppwinde. Die Flugzeuge sind Vereinseigentum und können von jedem Mitglied entsprechend seines Ausbildungsstandes genutzt werden“, verspricht Jens Wohlraabe

und lädt zum geräuschlosen Gleiten am Himmel in die Gebiete der Laußitz über Fläming bis zum Bördeland ein. Die Kameradschaft und geniale Lage des Flugplatzes haben auch die Schwaben erkannt. Hans Ziegler ist ein alter Hase in der Fliegerei und seit 40 Jahren Fluglehrer. Er lobt: „Hier gibt es für alle, ob Flugschüler oder Gäste viele Möglichkeiten. Die Großrückerswalder sind ein unglaublich freundlicher Club und uns Schwaben fast auf den Leib geschneidert. Schon deshalb kommen wir immer wieder gern hierher.“ Wer mehr übers Segelfliegen wissen möchte, sollte sich das Flugplatzfest am 11./12. Septembervormerken.

F
+ C
So
au
PK
2J
de

F
ze

Ø

J
P

C

?

T

LK

Un

S

Top

Au

S

LK

ste

H

jah
Ruc